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La delegada de Obras y Equipamientos, Paloma García Romero,  acompañada de la concejala de Tetuán, Blanca Pinedo, ha visitado los túneles de AZCA, cuyos trabajos de rehabilitación acaban de  concluir. Las labores, que han contado con una inversión de 4,5 millones  de euros, han consistido fundamentalmente en la instalación de  revestimientos blancos de acero vitrificado que suponen una mayor  luminosidad, mejor aspecto estético y más fácil mantenimiento.



En total se han dispuesto 18.579 m2 de paneles vitrificados, de los  que 10.507 m2 se han instalado en el nivel -1 y 8.072 m2 en el nivel -2,  suponiendo una longitud de siete kilómetros. Estos revestimientos  disponen de una franja perforada en las zonas superiores donde existen  rejillas de ventilación, garantizando así el flujo de aire en los  conductos. Asimismo, en la parte inferior, sobre la acera lateral de  servicio, se ha instalado un zócalo compuesto por material ignífugo.

Con objeto de facilitar la comprensión de los usuarios en relación  con el nivel en el que se ubican, se han utilizado diferentes colores en  las lamas que componen el zócalo: amarillo anaranjado para el nivel -1 y  verde azulado para el nivel -2. Tanto los paneles como las lamas del zócalo se han dispuesto en  colores claros para aumentar la reflectancia del alumbrado existente en  el túnel y, por tanto, la visibilidad, lo que mejora la seguridad de los  usuarios de la vía.

Los trabajos, durante los que el túnel se ha mantenido siempre en  servicio, también han incluido otras actuaciones complementarias como la  limpieza y pintura de las zonas sin revestimientos con una pintura  específica para túneles de elevada reflectancia, la reparación de  barandillas y otros elementos metálicos y la renovación del sistema de  contención de vehículos y de la señalética e iluminación de evacuación  en las salidas de emergencia. Además, a las actuaciones recién  finalizadas se unirá antes de que acabe el año una mejora del asfaltado.

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, ha presidido  la tercera reunión de la Comisión Permanente del Plan SURES (Plan de  desarrollo del sur y del este de Madrid), consensuado por todos los  grupos políticos municipales e impulsado y coordinado desde el Área  Delegada de Coordinación Territorial, Transparencia y Participación  Ciudadana de Silvia Saavedra. El objetivo principal de SURES es reducir  los desequilibrios históricos que afectan a los nueve distritos más  vulnerables del sur y el este de Madrid (Carabanchel, Latina, Moratalaz,  Puente de Vallecas, San Blas-Canillejas, Usera, Vicálvaro, Villa de  Vallecas y Villaverde) e impulsar su desarrollo para igualar la calidad  de vida y de oportunidades.

La comisión, integrada por los titulares de las áreas de Gobierno,  los concejales de los distritos afectados, así como por representantes  de los partidos políticos y de las asociaciones vecinales, se ha  centrado en el análisis de las actuaciones pactadas y valoradas por las  mesas técnicas sectoriales de cada una de las ocho estrategias que  conforman SURES: regeneración medioambiental; cultura y deporte;  recuperación económica e industrial; movilidad y transporte público;  recuperación del espacio público y promoción de la rehabilitación de la  vivienda; promoción social y desarrollo comunitario; lucha contra la  violencia de género y enseñanza pública.



Villacís, ha explicado que el Ayuntamiento va a invertir 16 millones  de euros (15.875.143) en 20 nuevas actuaciones aprobadas por las mesas  técnicas. La vicealcaldesa ha señalado que “estas nuevas actuaciones,  sumadas a las anteriores, suponen un total de 122, de las cuales 89 ya  están programadas”.

Por su parte, Silvia Saavedra, ha destacado la relevancia de algunas  actuaciones que corresponden a reivindicaciones vecinales históricas,  así como otras de mejora de las condiciones de accesibilidad y de  movilidad peatonal que se llevarán a cabo gracias a SURES: la  remodelación integral del casco antiguo de Carabanchel bajo, la  conservación de la calle Condesa de la Vega del Pozo (Vicálvaro), la  conexión peatonal entre la quintas de los Molinos y de Torre Arias (San  Blas-Canillejas ), la mejora de la accesibilidad en la conexión peatonal  existente entre la calle Sepúlveda y la calle Monsalupe (Latina), la  regeneración urbana integral de la calle Villalonso (Villaverde) y la  regeneración de espacios del casco antiguo del distrito de Puente de  Vallecas, entre otras.

La apuesta del Ayuntamiento por el reequilibrio territorial es clara,  con una inversión en aumento. De hecho, el presupuesto asociado a estos  proyectos ascendió a 147 millones de euros en 2020, a los que se añaden  307 millones en 2021. Más información sobre el Plan SURES en el portal de participación ciudadana Decide Madrid https://sures.madrid.es/ y en madrid.es. / 

La Junta Municipal del Distrito de Barajas ha organizado un amplio  programa de actividades enmarcado en la Semana del Deporte que se  celebrará del 23 al 30 de septiembre, una cita que tiene lugar de forma  simultánea en todos los países miembros de la Unión Europea. Pádel,  piragüismo, golf, baloncesto, ciclismo o BMX son algunas de las  disciplinas que podrán realizarse en diferentes ubicaciones del  distrito.

La concejala de Barajas y concejala delegada de Deporte, Sofía  Miranda, ha explicado que “esta iniciativa busca fomentar la actividad  física y la alimentación saludable para combatir el sedentarismo y la  obesidad entre la población”, para ello, ha detallado que el pistoletazo  de salida se dará el sábado 25 de septiembre, fecha en la que Madrid  celebra también el Día del Deporte.

Para esta ocasión se han programado cuatro actividades, todas al aire  libre. Una jornada de puertas abiertas de piragüismo en la ría del  parque Juan Carlos I a la que los interesados se pueden apuntar en el  correo electrónico informacion@cdbpiraguamadrid.es;  una exhibición y actividad de baloncesto adaptado donde se podrá probar  baloncesto en silla de ruedas en la explanada del mismo parque; una  jornada ciclista femenina en la Instalación Deportiva Básica Playa  Bolnuevo cuya inscripción se puede hacer a través de la web www.ciclismoenbarajas.com,  y el VII Torneo Femenino de Pádel que tendrá lugar en el club de golf  Olivar de la Hinojosa del 25 de septiembre al 8 de octubre, cuyas  inscripciones ya están abiertas en el teléfono 917 21 18 89.

Al día siguiente, domingo 26 de septiembre, la bicicleta vuelve a ser  protagonista con la II Competición de BMX Barajas en el circuito de la  calle Mistral. Durante toda la mañana se desarrollarán modalidades de  contrarreloj y Face2Face y habrá exhibiciones Dirt Jum y Freestyle Flat. Las inscripciones se pueden hacer ya a través de la web www.ciclismoenbarajas.com.

La Semana Europea del Deporte concluirá con una jornada familiar de  puertas abiertas de golf en el Olivar de la Hinojosa. Será el miércoles,  29 de septiembre, en horario de 18:00 a 20:00 h. Las inscripciones se  podrán realizar a partir del lunes, 20 de septiembre, en el correo  electrónico bar.deportes@madrid.es.

Durante todo septiembre, Cubo Gym Madrid, la nueva e innovadora  actividad deportiva municipal al aire libre puesta en marcha por el Área  Delegada de Deporte, estará ubicado en el parque Juan Carlos I del  distrito de Barajas con clases gratuitas.

El servicio de clases de entrenamiento imparte sesiones dirigidas de  lunes a domingo, con una duración de una hora por sesión. Los horarios  de mañana son de 7:00 a 14:00 h durante toda la semana, mientras que el  de tarde es de 17:30 a 20:30 h, de lunes a viernes, y de 18:30 a 21:30  h, los fines de semana.

El delegado de Desarrollo Urbano, Mariano Fuentes, ha inaugurado la  Jornada Rehabilita 2021: I Foro de Rehabilitación Verde y  Sostenibilidad, organizada por Cesine y la revista Metros2. Durante su  intervención, ha explicado el ‘factor verde’, una novedad incluida en la  modificación de las normas urbanísticas del Plan General que está  llevando a cabo el Ayuntamiento y que supone ventajas e incentivos para  aquellos que inviertan en edificios más sostenibles.

El objetivo de este ‘factor verde’ es que la apuesta por edificios  verdes, eficientes y estéticamente más interesantes sea rentable. “Que  el discurso sobre lo verde no se quede solo en palabras y buenas  intenciones, sino que sea una realidad; que sea una práctica habitual en  la ciudad, eso es lo que perseguimos», ha destacado Fuentes.

En este sentido, el delegado ha explicado que “quien apueste por  fachadas y cubiertas verdes, paneles solares y elementos de  sostenibilidad y eficiencia energética verá recompensada su decisión” ya  que “estos elementos de producción de energía sostenible o  constructivos de mejora de la eficiencia no computarán a efectos de  edificabilidad, como tampoco lo harán los espacios para guardar  bicicletas y patinetes”, a lo que se suma el que “a mayor superficie  verde se aplicará un ‘factor verde’ que permitirá optimizar el espacio  libre de parcela». Fuentes también ha recalcado la “oportunidad  histórica que se abre con la llegada de los fondos europeos para  asegurar el futuro verde y sostenible de las ciudades».

Por último, el delegado ha recordado que desde hace dos años el Área  de Desarrollo Urbano trabaja en la estrategia ‘Madrid isla de color’ con  el objetivo de luchar contra el efecto isla de calor y hacer de Madrid  una ciudad que contribuya a la lucha contra el cambio climático. Esta  estrategia tiene dos vertientes: la renaturalización de parcelas  municipales que hasta ahora estaban inutilizadas y el Bosque  Metropolitano, la gran infraestructura verde de 75 kilómetros que  bordeará Madrid. 
 
 Más  de 5.000 jóvenes de todo el mundo se unieron durante 4 días para  reactivar el futuro. Las hermanas Casas con su proyecto Sangha Capital;  Sjoger Bos por su iniciativa The Water Company; Ziad Ahmed, CEO de JUV  Consulting; y Daniela Blanco por Sunthetics recibieron un  reconocimiento. La iniciativa contó con el apoyo del Ayuntamiento y la  Comunidad de Madrid, BBVA, Hijos de Rivera, LinkedIn, Telefónica, Adif,  Atento, AXA, Casa del Libro, Deloitte, Danone, Iberdrola, Novartis,  Schneider Electric, y Unilev

Más de 5000 participantes, 500 de ellos de forma presencial por  protocolo Covid; 20 ponentes internacionales; 11 artistas emergentes; 12  labs de temas de actualidad; 14 Xperience; y muchas gracias de cambiar  el mundo.

Por sexto año consecutivo, Sondersland, el mayor evento global que conecta, activa y potencia el talento de las nuevas generaciones, se celebró del 8 al 11 de septiembre en La Nave de Madrid, en modelo híbrido para  poder permitir la asistencia online desde cualquier lugar del mundo, y  también poder ofrecer en exclusiva a un reducido grupo de 500 jóvenes la  posibilidad de vivir en primera persona estas experiencias.

Organizado por Trivu, el mayor ecosistema de talento joven del mundo, en esta edición se trataron diferentes aspectos relacionados con Empleo, Educación y Emprendimiento que fueron las tres principales líneas sobre las que trató los contenidos del evento.

Carolina Casas, fundadora de Sangha Capital; Nina Shini, fundadora de  una agencia de influencers de éxito; Daniela Blanco, confundadora de  Sunthetics; Nupur Agarwal, fundadora de numerosos proyectos para ayudar  al desarrollo socio-económico; Sjoerd Bos, creador de The Water Company;  Ziad Ahmed, CEO de JUV Consulting; Antonio García, programador con solo  12 años y un sinfín de jóvenes que están revolucionando el mundo,  compartieron sus experiencias e historias durante los cuatro días que  duró Sonderland.

En opinión de Pablo González Ruiz de la Torre, CEO de Trivu y  organización del evento, "la edición 2021 ha sido, sin duda alguna,  histórica. Hemos vuelto con más fuerza que nunca con una experiencia  híbrida que nos ha permitido reunir a miles de jóvenes de todo el mundo  virtualmente y a cientos presencialmente en Madrid. Un año más, hemos  vuelto a demostrar que el talento joven tiene la energía y pasión  necesaria para afrontar todos los retos y oportunidades que esta nueva  normalidad nos depara a todos".

“Esperamos que este encuentro haya generado la energía, la actitud,  la fuerza y la visión de futuro que nos permita ser el motor de cambio  de nuestra propia vida, asumiendo nuestra responsabilidad y capacidad  para impulsar juntos la reactivación que el mundo necesita”, comenta  Jorge De Amescua, portavoz de Sonderland.

Marta Machicot, Global Chief People  Officer de Telefónica fue la encargada en dar el premio a las hermanas  Casas, Carolina y Berta Casas, por la creación de su proyecto Sangha Capital y su filosofía tech for good. Ariadna Trillo, Selección y resistencia  de Hijos de Rivera, entregó el premio a Sjoger Bos por su iniciativa The Water Company.

Vicente Fort, Bussines Developement de LinkedIn, fue el encargado de dar el premio a Ziad Ahmed, CEO de JUV Consulting,  una consultora de Generación Z que trabaja con clientes que buscan  comprender a los jóvenes. Por su parte, Carlos Casas, Global Head de  talento y cultura de BBVA, reconoció el trabajo de Daniela Blanco que  desde Venezuela ha crecido mucho con la aspiración de hacer del mundo un  sitio mejor desde Sunthetics la compañía que cofundó y de la que es CTO.

Los organizadores de este festival de  talento pusieron en marcha una plataforma digital gamificada e  interactiva que permitió participar en espacios virtuales de encuentro  entre los jóvenes y las empresas como los Labs con formaciones prácticas  de 30 minutos de duración para que los asistentes pudieran aprender las  habilidades más demandadas con los mejores profesionales; los Hubs con  juegos, pruebas y retos personalizados, que cada empresa lanzaba a los  asistentes para interactuar con ellos y ayudarles a conseguir premios,  además de hacer networking.

En la parte presencial, además del MadStage en directo, los asistentes presenciales pudieron acceder a la Sonder Route,  donde diferentes compañías le hicieron vivir distintas experiencias  para ayudarles en su desarrollo personal y profesional. También se  instaló la Networking Zone, en la que ponentes y artistas junto  con los profesionales de las diferentes empresas intercambiaron  experiencias con los asistentes al evento. Además, de poder disfrutar de  música en directo además de comida y bebida gratuita para los  asistentes.

En el caso de haberse perdido Sondersland se puede volver a vivir aquí:

	
Sondersland 	miércoles 8 - YouTube


	
Sondersland 	jueves 9 - YouTube


	
Sondersland 	viernes 10 - YouTube


	
Sondersland 	sábado 11 - YouTube




El Área de Cultura, Turismo y Deporte ha abierto la convocatoria del  Premio Lope de Vega de Teatro 2021, cuyo objetivo es fomentar la  creación literaria en la ciudad de Madrid, impulsando la escritura  dramática mediante la selección por parte del jurado del mejor texto  tanto por su tratamiento dramático como por su visión escénica.

Podrá participar en esta convocatoria del Premio Lope de Vega de  Teatro cualquier persona física, mayor de edad, que sea autor de la obra  presentada. No podrán participar las personas que, cumpliendo los  requisitos específicos de participación establecidos, estén incursas en  alguna de las causas de prohibición para percibir subvenciones  establecidas en el artículo 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre,  General de Subvenciones. El plazo para la presentación de las  participaciones será de 15 días naturales desde el día siguiente al de  la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Comunidad  de Madrid (BOCM).

Los aspirantes al premio, dotado con 12.000 euros, podrán participar  con cuantas obras deseen, siempre que los textos reúnan los siguientes  requisitos y características:

– El texto, de tema libre y de cualquier modalidad teatral, ha de estar escrito en lengua castellana.

– No debe haber sido publicado con anterioridad en formato papel o digital.

– No debe haber sido premiado anteriormente en otro concurso.

– No debe haber sido estrenado con fines comerciales.

El jurado estará compuesto por profesionales de amplia trayectoria en  el ámbito de las artes escénicas cuya única base de juicio será el  propio texto presentado para ponderar de forma equilibrada  su tratamiento dramático y su visión escénica. En el apartado de  tratamiento dramático se valorarán la integración de lenguajes  artísticos y la originalidad e innovación del texto, así como cualquier  otro aspecto que considere el jurado. En cuanto a la visión escénica, se  valorarán las potencialidades del texto y su dimensión  literario-dramática (lenguaje, estilo, diálogo, poética de la  acotación, etc.), además de otras cuestiones que considere el jurado.

El Premio Lope de Vega es uno de los galardones con más historia del  teatro en España. Fundado en 1932, año en que resultó vencedor Joaquín  Dicenta por Leonor de Aquitania, a lo largo de su historia lo han recibido muchos de los grandes dramaturgos españoles como Alejandro Casona (La sirena parada), Jaime de Armiñán (Nuestro fantasma), Fernando Fernán Gómez (Las bicicletas son para el verano), Narciso Ibáñez Serrador (El águila y la niebla) y Antonio Buero Vallejo, con Historia de una escalera, un título clave en la dramaturgia española del siglo XX.

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, acompañada por el  delegado de Economía, Innovación y Empleo, Miguel Ángel Redondo, ha  entregado el premio Madrid Capital de Moda 2021 a la firma OTEYZA, de  los diseñadores Paul García de Oteyza y Caterina Pañeda. Villacís ha explicado que este galardón “es una apuesta por Madrid”,  porque los diseñadores son los mejores embajadores internacionales de la  ciudad. La vicealcaldesa ha recordado, además, la apuesta del  Ayuntamiento por el sector de la moda, que “es toda una experiencia”, ya  que se trata de “cultura, arte, economía circular, responsabilidad  social y valor añadido” y no de “consumismo o frivolidad”. Por su parte, el delegado de Economía, Innovación y Empleo ha  subrayado que “este premio representa todo el apoyo que damos al sector  para que siga celebrando sus pasarelas y no tenga que cerrar sus  negocios.”

En esta edición 2021, han concurrido a la convocatoria 15  diseñadores, resultando ganador el proyecto IKIGAI/MERINA presentado por  OTEYZA. Un proyecto 360º cuyo último fin es el impulso de las ventas,  la atracción de turismo y la generación de empleo en Madrid, potenciando  a su vez su imagen y reconocimiento internacional. El proyecto supone  el desarrollo de la firma desde el punto de vista tecnológico y  artesanal y está enfocado a la creación de un espectáculo de danza y una  línea prêt-à-couture inspirada en el ballet, que una tradición y vanguardia.

OTEYZA es una firma de moda masculina fundada en 2011 por Paul García  de Oteyza y Caterina Pañeda, con tienda y taller en Madrid, donde se  desarrollan tres líneas de actividad: sastrería tradicional y  semitradicional, así como la creación y venta de colecciones de  temporada prêt-à-couture (una mezcla entre el pret-a-porter y la haute couture) para su venta a nivel nacional e internacional.

El Premio Madrid Capital de Moda, que se creó en el año 2020, se  enmarca en el apoyo del Ayuntamiento de Madrid al sector de la moda y  está dirigido a fomentar la participación de diseñadores en la Semana de  la Moda y recompensar e incentivar el talento de quienes lo hayan hecho  en ediciones previas, a través del reconocimiento a proyectos creativos  y empresariales relacionados con la internacionalización,  sostenibilidad, economía circular, innovación tecnológica y recuperación  y puesta en valor de artesanías.

El reconocimiento supone una dotación económica de 60.000 euros  dirigida al fomento de la formación especializada, puesto que los  proyectos ganadores deben incluir el acompañamiento, tutorización y  remuneración de un estudiante de último curso o recién titulado en el  último año en disciplinas relacionadas con el sector de la moda que  colaborará con el diseñador en la implementación del proyecto. Este galardón se enmarca en las actividades programadas con motivo de  la Semana de la Moda de Madrid 2021 que se está celebrando desde hoy  hasta el 21 de septiembre.

El Ayuntamiento de Madrid está llevando a cabo una política  comprometida con el sector de la moda a través la Dirección General de  Comercio y Hostelería, para promover y desarrollar programas y  actuaciones de apoyo al sector de la moda y de consolidación de la  ciudad de Madrid como capital de moda. El apoyo también se ha plasmado  en el crecimiento y refuerzo del proyecto Madrid Capital de Moda, que se  desarrolla desde el año 2016 y en un importante apoyo económico a los  eventos y actividades que posicionan la ciudad como un referente  nacional e internacional del diseño y la moda sostenible canalizado a  través de una nueva subvención a los diseñadores y de convenios con  IFEMA y con la Asociación de Creadores de Moda de España.

Este importante y hasta la fecha inédito compromiso del equipo de  Gobierno municipal con el sector de la moda, que representa el 2,8 % del  PIB español, se justifica por la importancia económica, social,  cultural y de imagen del sector.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, ha participado en el diálogo ‘La ciudad como factor clave para el desarrollo  económico y social’ enmarcado en el ciclo de conferencias ‘El progreso  en el siglo XXI’, impulsado por la Sociedad Barcelonesa de Estudios  Económicos y Sociales de Foment del Treball. En el acto, celebrado en  CaixaForum, ha participado también el presidente del Consejo Económico y  Social (CES), Antón Costas.

Almeida ha explicado que los desplazamientos de población que se han  producido en las ciudades hacia las zonas rurales tras la pandemia  “tienen que hacernos reflexionar sobre la necesidad de los ciudadanos de  mejorar su calidad de vida y que las administraciones hagamos ciudades  más amigables, más habitables y cercanas”. El alcalde ha señalado que la  agrupación de la población en torno a las grandes ciudades “es un  proceso imparable”, por lo que “hay que encontrar el punto de equilibrio  necesario entre que la sociedad pueda crecer y lo haga de manera  duradera y sostenible”. A su juicio, es responsabilidad de las  administraciones “generar las condiciones necesarias para que todos,  vivamos donde vivamos, podamos tener esa calidad de vida y ese bienestar  que nos están reclamando los ciudadanos tras la pandemia”.

El alcalde ha señalado que en todo este proceso será importante una  transformación digital y cultural de la administración, para lo cual  “una cuestión determinante será generar el ecosistema necesario en  Madrid para que se convierta en una ciudad referente en el ámbito de la  innovación y la digitalización” y ha puesto como ejemplo la ordenanza en  la que ya está trabajando el Ayuntamiento y que regulará, entre otros  aspectos, los sandbox, zonas urbanas dedicadas a la  experimentación y que permitirá que empresas interesadas en la  tecnología puedan instalarse en la ciudad de Madrid.

El delegado de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Pepe Aniorte,  ha firmado un convenio de colaboración con las entidades  adjudicatarias del servicio municipal de Teleasistencia Domiciliaria y  con tres organizaciones no gubernamentales de voluntariado para la  detección, derivación y atención a usuarios que sufran soledad no  deseada. El convenio se enmarca en el Plan municipal contra la soledad  no deseada del Ayuntamiento y el acto ha contado con la asistencia de la  delegada de Seguridad y Emergencias y portavoz municipal, Inmaculada  Sanz.

El servicio de Teleasistencia atiende actualmente a 115.000 usuarios,  sobre todo personas mayores de 65 años, muchas de las cuales viven  solas, lo que lo convierte en uno de los programas de mayores  dimensiones del Ayuntamiento de Madrid. Gracias a este convenio, los  trabajadores de las tres adjudicatarias del servicio -Asispa, Atenzia y  Tunstall Televida- podrán detectar casos de soledad no deseada entre los  usuarios del servicio utilizando para ello un cuestionario elaborado  por la Dirección General de Mayores.



Una vez detectado un caso y tras una valoración profesional, se podrá  derivar a alguna de las tres entidades sociales firmantes del convenio:  Nadiesolo, Grandes Amigos y Solidarios. La primera entidad lleva 25  años acompañando a las personas mayores en sus domicilios; la segunda  gestiona el servicio Madrid Vecina, que convierte a los comerciantes en  ‘antenas’ capaces de detectar la soledad, y Solidarios cuenta con el  programa intergeneracional Convive, por el que personas mayores dan  alojamiento a estudiantes en Madrid. Las tres organizaciones colaboraban  ya con el Ayuntamiento.

Aniorte ha señalado que la firma de este convenio es “un paso muy  importante en el Plan contra la soledad no deseada que desarrolla el  área social junto a Madrid Salud, organismo del Área de Portavoz,  Seguridad y Emergencias”. Según ha explicado, el abordaje de este  problema en personas mayores se basa en tres ejes: “poner todos los  servicios municipales para mayores mirando a la soledad; trabajar el  entorno vecinal con las entidades sociales, y las visitas y talleres que  estamos haciendo en virtud del nuevo contrato que acaba de entrar en  vigor”. El nuevo convenio une el primer eje con el segundo, potenciando  la coordinación entre Ayuntamiento y el tercer sector.

La delegada de Seguridad y Emergencias y portavoz municipal,  Inmaculada Sanz, por su parte, ha destacado el trabajo del organismo  autónomo Madrid Salud para combatir esta cuestión, que ha señalado como  “un problema de salud pública que en los últimos años ha experimentado  una creciente incidencia”. De hecho, la situación se agravó durante la  pandemia, lo que motivó que los Acuerdos de la Villa recogieran dos  medidas referentes a esta problemática.

“Madrid Salud trabaja desde hace años en actuaciones preventivas y de  promoción orientadas a facilitar el encuentro interpersonal entre los  ciudadanos de nuestros barrios”, ha señalado Sanz, quien ha asegurado  que “es necesario abordar este problema de una manera integral,  complementando las actuaciones que se llevan a cabo desde distintas  áreas de Gobierno, para que nuestro servicio a la ciudadanía sea más  eficaz y de mayor calidad”.

De ahí la puesta en marcha del Plan municipal contra la soledad no  deseada por parte de las dos áreas, que implementan conjuntamente las  actuaciones a través de nuevos programas o con la continuación de  iniciativas que ya se estaban desarrollando. Por parte de Madrid Salud,  este proyecto implicará a más de 350 profesionales municipales en casi  una veintena de centros. Sanz ha resaltado, además, la puesta en marcha  de una web (soledadnodeseada.es)  que, desde mayo, ha registrado unas 65.000 visitas de 40.000 usuarios  informándose sobre actividades municipales programadas para combatir la  soledad no deseada.

Sanz y Aniorte presentaron el pasado mes de mayo este plan, al que se  ha destinado un presupuesto de 2,5 millones de euros. Mientras que la  Dirección General de Mayores centra sus esfuerzos en las personas de más  de 65 años, el organismo autónomo Madrid Salud ofrece una atención  general a toda la población.

Por su parte, las empresas que gestionan la Teleasistencia han  destacado la capacidad del servicio como centro coordinador de recursos  de diferentes ámbitos y su aportación para mejorar la vida de las  personas mayores, mientras que las entidades sociales han resaltado el  “valor y la pertinencia del voluntariado social y la participación  ciudadana”, explicando que son “el complemento perfecto al trabajo de  los profesionales de los servicios sociales”.

La Teleasistencia Domiciliaria es un servicio social de atención y  apoyo personalizado que permite a las personas usuarias, a través de una  línea telefónica y con un sistema de comunicaciones e informático  específico, disponer de un servicio de atención permanente, las 24 horas  del día, todos los días del año, atendido por profesionales con  formación especializada y medios técnicos para dar respuesta adecuada a  las situaciones de necesidad social o de emergencia.

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, ha participado en la presentación del Mapa del Emprendimiento de South Summit  2021, la plataforma que conecta a emprendedores, empresas, startups,  inversores y corporaciones de todo el mundo para crear oportunidades de  negocio y en la que desde hace seis años colabora el Ayuntamiento de  Madrid. Durante su intervención, la vicealcaldesa ha asegurado que “el  emprendimiento tiene que dejar de ser de los hombres jóvenes”, ya que,  como se desprende de los datos del mapa presentados hoy, ”el  emprendimiento no puede seguir teniendo una barrera en los 35 años y en  el sexo masculino”, ya que el 80 % de los emprendedores son hombres.

La vicealcaldesa, que ha estado acompañada por el delegado de  Economía, Innovación y Empleo, Miguel Ángel Redondo; el concejal  delegado de Innovación y Emprendimiento, Ángel Niño, y la secretaria de  Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Carme Artigas, ha  destacado la importante apuesta que el Ayuntamiento ha venido haciendo  durante los últimos años “para que nuestra ciudad sea una ciudad abierta  a la inversión, el talento y el empleo” y por ese motivo, ha asegurado  que “no es casualidad que Madrid reciba el 75 % de la inversión  extranjera o que el año pasado se cerrase con 13.967 empresas nuevas”.

Por último, Villacís ha explicado que la misión de las  administraciones públicas en este campo es acompañar al sector de las  empresas y de los emprendedores “acompasando nuestra velocidad a la  velocidad de una sociedad civil cambiante y conseguir que no seamos el  motivo por el que cierre ninguna empresa en Madrid”. En ese sentido, la  vicealcaldesa ha recordado que el Ayuntamiento “ha bajado los impuestos,  ha bonificado un 100 % las cuotas de los viveros de empresas y ha  creado un Centro de Inteligencia Artificial”, entre otras muchas  iniciativas.

El Mapa del Emprendimiento es una de las actividades programadas por  el South Summit 2021 que este año se celebrará del 5 al 7 de octubre,  regresando a su emplazamiento original en La Nave de Villaverde

Con motivo del cierre por obras de la Biblioteca Municipal David  Gistau, ubicada en el Centro Cultural de Buenavista del distrito de  Salamanca, el próximo miércoles, 16 de septiembre, entrará en  funcionamiento un nuevo servicio de préstamo bibliotecario en el  edificio multidisciplinar del Centro Municipal de Salud Comunitaria  Retiro-Salamanca, situado en la calle Núñez de Balboa, 40, coincidiendo  así con la apertura del curso escolar.

En este espacio se instalará un punto de préstamo y devolución de  libros para público adulto e infantil (novedades y literatura clásica de  ambas secciones), además de un servicio de hemeroteca y cuatro puntos  de acceso público a internet. Asimismo, estará habilitada una sala de  lectura de 100 metros cuadrados y 16 puestos, gestionada por la junta  municipal.

El horario de atención al público será de 8:30 h a 21:00 h. Este  nuevo punto de préstamo bibliotecario estará operativo durante el tiempo  que se alarguen los trabajos de reforma integral de las instalaciones  de la Biblioteca Municipal David Gistau, cuyo plazo de ejecución  previsto es, al menos, de un año.

La concejala de Moratalaz, Almudena Maíllo ha presentado la  segunda campaña de apoyo al comercio del distrito que pretende  incentivar el consumo en los establecimientos de proximidad y que cuenta  con la colaboración de las principales asociaciones y empresarios de  Moratalaz. ‘Comercio de Moratalaz, todo lo que necesitas está cerca de ti’ es  una iniciativa de la junta municipal que contará con banderolas alusivas  en la calle Camino de los Vinateros y avenida de Moratalaz. También se  ha editado diverso material promocional como mochilas y bolsos  porta-móviles que podrán conseguir los clientes que realicen compras en  los establecimientos del distrito.

Maíllo ha visitado hoy los principales ejes comerciales de Marroquina  y Pavones, en donde ha entregado material promocional de la campaña a  los comerciantes de los mercados y galerías del distrito. La concejala  ha indicado que el respaldo al pequeño comercio del distrito es “una de  las prioridades” de su equipo de Gobierno en este mandato. “No solo por  ser uno de los sectores más afectados por las consecuencias económicas  derivadas de la pandemia, sino porque es una de las claves para llenar  de vida y actividad las calles del distrito cada día. Para los vecinos  de Moratalaz, los comerciantes del distrito y sus establecimientos son  sinónimos de confianza, dedicación y seguridad y, por ello, desde la  junta municipal encabezamos y apoyamos toda iniciativa que busque  dinamizar las zonas comerciales del distrito y activar su movimiento  comercial”, ha explicado.

Esta es la segunda campaña que la junta lanza para dinamizar el  comercio. La primera fue en septiembre de 2020 bajo la denominación  ‘Contigo’ y tuvo una gran aceptación entre vecinos, asociaciones y  comerciantes de la zona.

El delegado de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Pepe Aniorte,  ha participado este martes en la mesa institucional ‘Claves para  desincentivar el consumo de prostitución y prevenir la explotación  sexual y la trata’, en el marco de la jornada ‘#StopDemanda’ organizada  por la Fundación la Caixa y la plataforma Diaconía. En el acto, Aniorte  ha destacado que el Ayuntamiento contará a finales de año con el primer  Centro Municipal de Emergencia para la Atención a Víctimas de Trata y ha  resaltado el compromiso del Consistorio en la lucha contra la violencia  de género.



“La explotación y la trata son formas gravísimas de violencia, de las  que se ocupan las 21 medidas prioritarias para combatir la violencia  contra las mujeres que aprobó el Pleno Municipal en noviembre de 2019  sin votos en contra”, ha subrayado el delegado del área social, quien ha  defendido que se trata de una realidad “que debemos visibilizar” para  concienciar a toda la sociedad sobre los contextos de prostitución. “Las  especialistas y profesionales que tenemos en el Ayuntamiento de Madrid  trabajan intensamente en dar una atención integral para que las mujeres  víctimas de trata y sus hijos salgan adelante”, ha explicado.

En este sentido, Aniorte ha destacado que el Centro de Emergencia 24  Horas para Víctimas de Trata será “pionero en España” y trabajará en  coordinación con los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y con las  entidades sociales para prestar la primera atención psicológica, social  y jurídica tras la liberación de las mujeres y sus hijos de las redes  de explotación sexual. Según el delegado, “se trata de uno de los más  importantes compromisos dentro de las 21 medidas y la pieza que le  faltaba a nuestra Red Municipal de Atención a Víctimas de Trata” y  contará con 15 plazas y un presupuesto de 1,7 millones de euros.

Por otro lado, Aniorte ha recordado que, dentro de la Red Municipal  de Atención a Víctimas de Trata, el Centro Municipal Concepción Arenal  ha atendido este año a 523 mujeres para la recuperación de las secuelas  de la violencia sexual, haciendo énfasis en la mediación intercultural y  en su orientación laboral para que recuperen las riendas de sus vidas.  Asimismo, la unidad móvil para las víctimas de trata ha atendido ya este  año a 515 mujeres tanto en las calles como en pisos y establecimientos  cerrados.

El Ayuntamiento de Madrid ha presentado el Servicio de Apoyo Psicológico y Coaching para Jóvenes a 30 ciudades europeas en el marco de una reunión de la  red Eurocities, de la que Madrid forma parte. La presentación, que ha  corrido a cargo de las profesionales del programa Alba Jerez y Gema  Sancho, se ha realizado en un encuentro organizado por la ciudad inglesa  de Leeds, sobre la que recae la presidencia del Grupo de Trabajo sobre  Infancia y Juventud. Este grupo se creó en 2020 para intercambiar  experiencias entre ciudades sobre aspectos como pobreza infantil,  pobreza digital y las necesidades de apoyo psicológico, entre otros.

La intervención que ha realizado el Departamento de Juventud,  integrado en el Área de Familias, Igualdad y Bienestar Social, se ha  centrado en la presentación del Servicio de Apoyo Psicológico y Coaching para jóvenes, que inició su andadura el 1 de junio en los recursos  municipales y ya se encuentra a pleno rendimiento. Este proyecto ha sido  seleccionado para ser presentado y debatido en la sesión de trabajo  celebrada este miércoles, dedicada al bienestar emocional de los jóvenes  y a la respuesta de los ayuntamientos ante los desafíos planteados por  la pandemia en este ámbito.

El delegado del área social, Pepe Aniorte, ha señalado que «los datos  de nuestro Diagnóstico Social demuestran que la pandemia y las  restricciones han pasado factura psicológica, sobre todo, a los jóvenes”  y ha explicado que, con este programa, el Ayuntamiento se compromete  con la salud mental de los jóvenes, “un compromiso que ahora es más  importante que nunca, pero que se mantendrá en el tiempo porque sabemos  que es un asunto fundamental en su desarrollo».

El principal objetivo del servicio es evaluar, orientar, intervenir y  promover acciones de forma individual y grupal con los jóvenes  participantes de los recursos municipales, con un carácter preventivo y  terapéutico. Se actúa desde los centros juveniles y las sedes de otros  programas para jóvenes, con el propósito de acercarse a ellos y vencer  las resistencias que puede producir recurrir a un recurso sanitario. El  equipo está formado por cuatro psicólogos, entre los que se encuentra un  especialista en coaching. Todos acreditan, como mínimo, una experiencia de tres años en la intervención con jóvenes.

El nuevo servicio busca contribuir al adecuado desarrollo y  crecimiento personal de los adolescentes y jóvenes madrileños,  facilitando y promoviendo su socialización, relaciones interpersonales,  crecimiento y ajustes personales de autoconcepto, autoestima,  autocontrol, etc. Además, el nuevo servicio pretende mejorar los canales  de derivación de los jóvenes a los servicios de salud cuando se  requiera.

Por otro lado, el servicio de coaching de jóvenes trabaja en  aspectos como las fortalezas y áreas de mejora personales, objetivos  personales y profesionales, autoestima y confianza, habilidades sociales  y acompañamiento, la auto responsabilidad y acciones para conseguir  objetivos concretos.

Eurocities es la red formada por grandes ciudades europeas. Fundada  en 1986, hoy la componen 140 de las mayores ciudades de Europa y cuenta  con otras 45 ciudades asociadas. Entre todas, aglutinan a 130 millones  de habitantes de 39 países. Cuenta con foros y grupos de trabajo de una  amplia temática y permite el intercambio de experiencias en políticas  públicas. Su objetivo es “reforzar el importante papel que los gobiernos  locales deberían desempeñar en una estructura de gobernanza  multinivel”.

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, el delegado de Economía,  Innovación y Empleo, Miguel Ángel Redondo, y el concejal delegado de  Innovación y Emprendimiento, Ángel Niño, han presentado la feria  tecnológica Madrid Tech Show, que se desarrollará el 27 y 28 de octubre  en IFEMA. Esta feria profesional, dirigida a directivos C-level y expertos en cloud, ciberseguridad, big data, IA, centros de datos, eCommerce y marketing digital, prevé reunir a 10.000 visitantes profesionales y  200 empresas expositoras, entre las que se encuentran líderes de la  transformación digital del ecosistema empresarial español, sobre todo en  los últimos meses marcados por la pandemia sanitaria.



Villacís ha destacado que “Madrid va a estar en el mapa tecnológico  del mundo” con esta feria y considera que todas las partes implicadas  han acertado en la organización de este evento, “nosotros eligiendo esta  feria, vosotros eligiendo a Madrid y los dos por elegir IFEMA, el mejor  recinto ferial a nivel mundial”.

La vicealcaldesa ha explicado que el apoyo a este tipo de eventos  está motivado en el empeño del Ayuntamiento de Madrid en favorecer la  creación de ideas de la sociedad civil y su materialización. “Madrid  tiene un Gobierno empeñado en ir acompasado con una sociedad civil que  cada vez es más dinámica y es necesario estar pendiente de los cambios  que se producen para no limitarlos”. Por este motivo, ha asegurado,  Madrid “está recibiendo el 75 % de la inversión extranjera”, lo que, sin  duda, ayudará a que sea “una tierra de oportunidades que genera talento  y empleo de calidad”.

La feria Madrid Tech Show está organizada por el grupo británico  CloserStill Media que ha apostado por Madrid por su destacado  posicionamiento como hub digital para el sur de Europa en su plan  de internacionalización para celebrar en la capital una feria  profesional que ya organiza en Londres, París, Frankfurt y Singapur  desde hace más de diez años.

El Ayuntamiento de Madrid ha presentado el Servicio de Apoyo Psicológico y Coaching para Jóvenes a 30 ciudades europeas en el marco de una reunión de la  red Eurocities, de la que Madrid forma parte. La presentación, que ha  corrido a cargo de las profesionales del programa Alba Jerez y Gema  Sancho, se ha realizado en un encuentro organizado por la ciudad inglesa  de Leeds, sobre la que recae la presidencia del Grupo de Trabajo sobre  Infancia y Juventud. Este grupo se creó en 2020 para intercambiar  experiencias entre ciudades sobre aspectos como pobreza infantil,  pobreza digital y las necesidades de apoyo psicológico, entre otros.

La intervención que ha realizado el Departamento de Juventud,  integrado en el Área de Familias, Igualdad y Bienestar Social, se ha  centrado en la presentación del Servicio de Apoyo Psicológico y Coaching para jóvenes, que inició su andadura el 1 de junio en los recursos  municipales y ya se encuentra a pleno rendimiento. Este proyecto ha sido  seleccionado para ser presentado y debatido en la sesión de trabajo  celebrada este miércoles, dedicada al bienestar emocional de los jóvenes  y a la respuesta de los ayuntamientos ante los desafíos planteados por  la pandemia en este ámbito.

El delegado del área social, Pepe Aniorte, ha señalado que «los datos  de nuestro Diagnóstico Social demuestran que la pandemia y las  restricciones han pasado factura psicológica, sobre todo, a los jóvenes”  y ha explicado que, con este programa, el Ayuntamiento se compromete  con la salud mental de los jóvenes, “un compromiso que ahora es más  importante que nunca, pero que se mantendrá en el tiempo porque sabemos  que es un asunto fundamental en su desarrollo».

El principal objetivo del servicio es evaluar, orientar, intervenir y  promover acciones de forma individual y grupal con los jóvenes  participantes de los recursos municipales, con un carácter preventivo y  terapéutico. Se actúa desde los centros juveniles y las sedes de otros  programas para jóvenes, con el propósito de acercarse a ellos y vencer  las resistencias que puede producir recurrir a un recurso sanitario. El  equipo está formado por cuatro psicólogos, entre los que se encuentra un  especialista en coaching. Todos acreditan, como mínimo, una experiencia de tres años en la intervención con jóvenes.

El nuevo servicio busca contribuir al adecuado desarrollo y  crecimiento personal de los adolescentes y jóvenes madrileños,  facilitando y promoviendo su socialización, relaciones interpersonales,  crecimiento y ajustes personales de autoconcepto, autoestima,  autocontrol, etc. Además, el nuevo servicio pretende mejorar los canales  de derivación de los jóvenes a los servicios de salud cuando se  requiera.

Por otro lado, el servicio de coaching de jóvenes trabaja en  aspectos como las fortalezas y áreas de mejora personales, objetivos  personales y profesionales, autoestima y confianza, habilidades sociales  y acompañamiento, la auto responsabilidad y acciones para conseguir  objetivos concretos.

Eurocities es la red formada por grandes ciudades europeas. Fundada  en 1986, hoy la componen 140 de las mayores ciudades de Europa y cuenta  con otras 45 ciudades asociadas. Entre todas, aglutinan a 130 millones  de habitantes de 39 países. Cuenta con foros y grupos de trabajo de una  amplia temática y permite el intercambio de experiencias en políticas  públicas. Su objetivo es “reforzar el importante papel que los gobiernos  locales deberían desempeñar en una estructura de gobernanza  multinivel”.

El concejal del distrito de Salamanca, José Fernández, ha visitado los dos nuevos bibliobuses que prestan servicio en el  distrito, situados en la avenida de Bruselas, 51 y en la avenida de los  Toreros, 15. Cada uno de ellos cuenta con una colección de préstamo de  5.000 ejemplares y ofrece la opción de solicitar otros libros del  catálogo de bibliotecas. Además, estos bibliobuses, que estarán  operativos en horario de 9:30 h a 13.30 h en septiembre y de 11:30 h a  17:30 h en octubre, permiten usar carné único de bibliotecas de la  Comunidad de Madrid.



Posteriormente, el concejal se ha trasladado al edificio  multidisciplinar del Centro Municipal de Salud Comunitaria  Retiro-Salamanca, en la calle Núnez de Balboa, 40, que actualmente acoge  el servicio de préstamo bibliotecario del distrito, habilitado para  cubrir el cierre por obras de la Biblioteca Municipal David Gistau,  ubicada en el Centro Cultural de Buenavista. En este espacio, mañana  viernes, 17 de septiembre, abrirá sus puertas una nueva sala de lectura  con capacidad para 30 personas. Esta sala estará operativa de lunes a  viernes, de 8:30 h a 21:00 h y los fines de semana, de 10:00 h a 14:00  h.

La Junta de Gobierno ha acordado destinar 50 millones de euros a los  presupuestos participativos para los años 2023 y 2024. Una medida  contemplada en el acuerdo del pasado 24 de junio, en el que a propuesta  del Área de Vicealcaldía, se establecieron las nuevas directrices para  el desarrollo de esta modalidad de presupuestos. Según lo establecido en  el acuerdo, tendrán una periodicidad bienal para mejorar su ejecución,  tal y como ha explicado la concejala delegada de Coordinación  Territorial, Transparencia y Participación Ciudadana, Silvia Saavedra.

De esta manera, para los años 2023 y 2024 se ha establecido que el 70  % de los 50 millones de euros asignados, 35 millones, sea para  actuaciones relevantes que beneficien a los distritos individualmente.  Los 15 millones restantes será para actuaciones destinadas a toda la  ciudad o que abarquen a más de un distrito.

Asimismo, se fija que el reparto del presupuesto en el ámbito de los  distritos será directamente proporcional a su número de habitantes, una  cuestión para la que se tomará como referencia los datos del padrón  municipal a 1 de junio de 2021. Según las estadísticas del padrón de la ciudad de Madrid, la distribución del presupuesto por distrito será la siguiente: Distribución Presupuestos Participativos por Distritos

El nuevo procedimiento de participación ciudadana en la elección de  proyectos busca una mejor y mayor ejecución respecto al modelo anterior,  que por los análisis realizados se mostró poco eficaz. Así, por  ejemplo, del total de los 1.214 proyectos ganadores correspondientes a  los años 2016-2019, en 2019 se encontraban sin ejecutar 998 proyectos,  el 82 %.

Asimismo, de los proyectos ya ejecutados, sólo el 24 % finalizó al  cabo de un año y un 45 % al cabo de dos. En definitiva, un 69 % de los  proyectos finalizó a los dos años. Por tanto, con convocatorias bienales  como es el caso de esta, se pretende que las perspectivas de ejecución  sean más realistas.

El Ayuntamiento de Madrid ha aprobado el proyecto para la  edificación de un nuevo centro cultural con biblioteca en el barrio de  Montecarmelo, en el distrito de Fuencarral-El Pardo, tal y como ha  explicado la portavoz municipal, Inmaculada Sanz, en la rueda de prensa  posterior a la reunión semanal de la Junta de Gobierno. La ejecución del  proyecto correrá a cargo del Área de Obras y Equipamientos, que  dispondrá de un presupuesto de 5 millones de euros y un plazo previsto  de 18 meses.

El nuevo centro, que será construido en la confluencia de las calles  Monasterio de El Escorial y Monasterio de Caaveiro, ocupará una  superficie útil de 2.000 m2 y ha sido diseñado entorno a tres  plantas. El edificio se ha concebido como la unión de diferentes  volúmenes que alberguen los diferentes espacios y usos interiores.  Dichos volúmenes han sido diseñados de forma que se solapen unos con  otros y así dar continuidad al espacio interior y facilitar su uso tanto  por los usuarios como por el personal del centro.

Entre las características del diseño para el equipamiento cultural,  destaca la puesta en valor del espacio mediante salas diáfanas de  grandes dimensiones y su máximo aprovechamiento reduciendo espacios  muertos y rincones. También se contempla la zonificación de espacios de  forma flexible y su organización estratificada en función de las  exigencias de ruido y silencio, así como de su funcionalidad o  posibilidad de gestión independiente.

Otro de los rasgos significativos del edificio será la comunicación  entre el interior y el exterior del edificio, eje vertebrador de la  solución arquitectónica. Todo ello, junto con la iluminación natural y  la permeabilidad que se establecerá entre el interior y el exterior.

Además, el edificio ha sido concebido atendiendo a criterios tanto de  máxima eficiencia energética, con un objetivo de consumo energético  casi nulo, como de accesibilidad universal. En este sentido, la  accesibilidad a todos los espacios será total y no solo para personas  con movilidad reducida, sino con cualquier otro tipo de dificultad.

Este nuevo proyecto forma parte del plan de equipamientos de la  ciudad para el periodo 2019-2021, conocido como Madrid Capital 21. Con  una inversión superior a los 400 millones de euros, el plan elaborado  por el Área de Obras y Equipamientos tiene como objetivo la construcción  de 96 nuevos equipamientos hasta 2027, de los que al menos 48 estarán  acabados en 2023.

La concejala delegada de Deporte, Sofía Miranda, ha participado en el coloquio ‘El golf, un deporte en auge’, organizada por el  diario El Confidencial con motivo del Open de España de Golf que se  celebrará en el Club de Campo Villa de Madrid del 7 al 10 de octubre.

Miranda ha destacado que “hacer que el servicio público deportivo sea  sostenible es una de las acciones claves para modernizar el deporte en  Madrid” y que, por ello, desde el Consistorio madrileño “hemos comenzado  a priorizar la celebración de grandes eventos deportivos en nuestra  ciudad que apuesten por la sostenibilidad”, señalando como ejemplos el  Open de Golf de España y Madrid Urban Sports.

“Sabemos que la celebración de estos eventos deja una importante  huella de CO2 y por eso hemos comenzado a valorar positivamente todos  los esfuerzos que comienzan a hacer nuestros colaboradores para que los  grandes eventos deportivos sean neutrales o tengan muy bajas emisiones”,  ha explicado Miranda.

La concejala delegada de Deporte ha subrayado la apuesta del  Ayuntamiento por modernizar las instalaciones deportivas para que sean  más eficientes y, para conseguirlo, una de las primeras acciones que se  han realizado ha sido comenzar a eliminar el formato informativo en  papel de los centros deportivos municipales, dotándoles de 90 pantallas  de información digital que sustituyen a los antiguos paneles.

Miranda ha recordado también otras medidas como la instalación de  iluminación led en los campos de fútbol municipales, en la que se ha  invertido 492.000 euros en un primer proyecto que permitirá un ahorro  del 65 % en el consumo eléctrico. Además, para fomentar una movilidad  sostenible hacia las instalaciones deportivas municipales, se han  instalado 571 aparca-bicicletas con el objetivo añadido de fomentar el  deporte y la actividad física de la ciudadanía madrileña

El jueves 09 de septiembre IFMA España –el capítulo español de la Asociación Internacional de Facility  Management- celebró su II Fórum de Patrocinadores y Colaboradores de  este año,  convirtiéndose en el primer evento destinado a estas empresas,  íntegramente presencial que se realiza desde las restricciones  provocadas por la covid-19.Una  fecha destacada en la agenda, en la que Marta Sevila -Sponsor de la  Comisión de Eventos-, Marc Blasco -Sponsor de la Comisión de Socios y  Patrocinadores- y Rebeca Fdez. Farpón -Gerente-, en representación de  toda la junta directiva de IFMA España,  compartieron con los asistentes la evolución de la asociación, los  hitos alcanzados hasta la fecha, los beneficios que les supone estar  afiliados y, como cierre, las grandes propuestas e iniciativas de cara a  futuro para seguir avanzando y dando prestigio a la disciplina.

En este II Fórum se destacó la constante evolución e innovación de  IFMA España, así como de sus 13 comisiones de trabajo, que ponen el  foco en tres grandes pilares: la visibilidad, el respeto y la  sostenibilidad. A día de hoy, IFMA España cuenta con el respaldo  de más de 220 empresas (entre patrocinadoras, colaboradoras y asociadas)  alcanzando los casi 700 afiliados. Unos afiliados que “necesitan ser  escuchados. Desde las comisiones pretendemos dar voz a todos nuestros  afiliados, estar en contacto con ellos para que puedan expresarnos en  todo momento lo que precisan y trabajar en consecuencia”, explica Marc Blasco, Sponsor de la Comisión de Socios y Patrocinadores.

El objetivo de IFMA España es potenciar el desarrollo profesional de  los afiliados que integran la asociación, poniendo en alza el desarrollo  de su actividad laboral. De esta manera se consigue posicionar la  disciplina, dotarla de prestigio y otorgarle la relevancia que merece la  figura del Facility Manager. “Contribuimos a dar visibilidad a la  disciplina a través de la prensa, ponemos todos nuestros canales de  comunicación y redes de contactos a disposición de las empresas, así  como potenciamos el compartir conocimiento, el networking y la ayuda  colaborativa. Ponemos en valor la disciplina del Facility  Management mediante la realización, durante todo el año, de webinars,  jornadas técnicas, mesas redondas y otros eventos complementarios para  fomentar el intercambio de conocimiento, experiencias y diferentes  modelos de gestión”. Concluye la Gerente de IFMA España, Rebeca Fdez. Farpón.

IFMA España está siempre en constante evolución y crecimiento. Según  Marta Sevila, Sponsor de la Comisión de Eventos, “el movimiento dentro  de la asociación es muy amplio. Vamos a continuar potenciando el  desarrollo profesional de todos los afiliados, defendiendo y  posicionando la disciplina del Facility Management, colaborando en  causas justas y benéficas, compartiendo conocimiento, premiando las  buenas prácticas, realizando grandes eventos para el networking y la  ayuda mutua y ofreciendo todos nuestros canales de comunicación  -newsletter, revista FMM, redes sociales, podcast, etc.- con la  finalidad de visibilizar la disciplina del Facility Management y  mostrar todo lo que puede aportar a la sociedad desde la diversidad, la  sostenibilidad y las buenas prácticas”.

Sobre IFMA España
 IFMA España, el capítulo español de la  International Facility Management Association, se creó en enero de 2011.  Su objetivo es promover el conocimiento del Facility Management y del  valor añadido que aporta al mundo empresarial y a la sociedad esta  disciplina. Su presidente es Enrique Carrero.

Recordar que los Facility Managers son los profesionales encargados  de gestionar todos aquellos aspectos que hacen que organizaciones y  empresas sean más eficientes y productivas en oficinas, instalaciones,  industrias, e infraestructuras públicas y/o privadas, etc. El perfil de  asociado es el de profesionales independientes, Facility Managers de  empresas y empresas proveedoras de servicios, de consultoría o clientes.

IFMA España promueve tres líneas estratégicas: celebración de eventos  centrados en áreas específicas de alto interés profesional donde  también se potencie el networking; una oferta formativa potente y  actualizada y, en tercer lugar, una apuesta por la investigación  (Research) que aporte valor a toda la comunidad de gestión integral de  bienes y servicios. Para alcanzar este último objetivo, IFMA España  cuenta con varias comisiones de trabajo especializadas y que funcionan  como grupos de trabajo colaborativos en donde compartir el conocimiento  es la máxima principal.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, ha inaugurado el ciclo literario Madrid tiene historia,  una apuesta por la recuperación y promoción de la historia de la ciudad  a través de una serie de conferencias y mesas redondas que relatan los  avatares de Madrid desde el siglo XI, en el que vivió San Isidro, hasta  nuestros días, pasando por la fecha en la que Felipe II tomó la decisión  de establecer la corte de forma permanente en la ciudad en 1561.



El alcalde ha asistido a la primera sesión de este ciclo que tiene al  pintor Augusto Ferrer Dalmau como protagonista, con una charla en torno  a La historia de Madrid y de España a través de los cuadros del pintor de batallas. Le han acompañado los coordinadores del ciclo, los escritores y periodistas Isabel San Sebastián y Antonio Pérez Henares.

El ciclo Madrid tiene historia ofrecerá al público  intervenciones de autores célebres, superventas especializados en la  historia de la ciudad desde distintos puntos de vista y en  emplazamientos relacionados con el asunto que será motivo de la  exposición. En total, serán 12 actos en los que se hará un recorrido  histórico que se cerrará en la primavera de 2022. El 21 de septiembre, el escenario elegido será la Biblioteca  Municipal Eugenio Trías del parque de El Retiro porque el escritor  Javier Sierra desvelará los Mitos, símbolos leyendas e historias de El Retiro.

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, ha clausurado el foro  ‘Sostenibilidad y digitalización en Madrid’ organizado por el diario  Expansión con motivo de su 35 aniversario. Un diario, que Villacís ha  calificado como “líder en la información económica” y que celebra su  aniversario gracias a la “credibilidad” que le da su “libertad”.



Del mismo modo que Expansión destaca y pervive por esas  características, según la vicealcaldesa, el actual Gobierno de la ciudad  “apuesta por la libertad porque funciona”. De ese modo, ha señalado  Villacís, este equipo de Gobierno ha conseguido desbloquear la ciudad de  Madrid “poniendo en marcha el desarrollo de la zona norte, los  desarrollos del sureste y proyectos singulares como el de Canalejas” y,  además, “hemos apostado por bajar los impuestos a las empresas para  mantenerlas a flote y facilitar la creación de nuevas empresas y nuevos  empleos”. La vicealcaldesa ha explicado que el Gobierno municipal “ha  apostado por la libertad y la credibilidad, ofreciendo seguridad  jurídica y certidumbres”, lo que ha permitido “convertir a Madrid en un  valor seguro en un mundo donde todo es volátil”.

Por último, la vicealcaldesa ha asegurado que “Madrid suscita  muchísimo interés, todo el mundo sabe que algo está pasando en Madrid y  sabe que ahora mismo lo que se planta florece y vamos a conseguir marcar  la agenda internacional, que es una de las misiones que nos hemos  propuesto”.
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